

**PENGARUH PENGETAHUAN KEWIRAUSAHAAN,
MOTIF BERPRESTASI DAN KEMANDIRIAN PRIBADI
TERHADAP PERILAKU KEWIRAUSAHAAN UMKM DI
KABUPATEN KUDUS
(STUDI KASUS PADA UMKM JENANG DI KABUPATEN
KUDUS)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Ekonomi Syari'ah**

Oleh:

**SITI DZURRIYYATUL CHUSNA
NIM 1520210168**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Bae PO Box 51, Kudus 59322,
Telp. (0291) 432677 Faks (0291) 441613

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Siti Dzurriyyatul Chusna**
Nim : **1520210168**
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
Program studi : **Ekonomi Syari'ah**
Judul : **Perilaku Kewirausahaan UMKM di Kabupaten Kudus
Ditinjau dari Pengetahuan Kewirausahaan, Motif
Berprestasi, dan Kemandirian Pribadi (Studi Kasus
UMKM Jenang di Kabupaten Kudus)**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 19 Januari 2022 sampai 21 Januari 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 24 Januari 2022

Dosen Pembimbing,

Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.SI
NIP. 198503212011011011



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**
 Jl. Conge Ngembalrejo. Bae. Kudus . Kode Pos 51 Kudus 59322.
 Telp. (0291) 432677. Fax 441613.438818
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara:

Nama : SITI DZURRIYYATUL CHUSNA
NIM : 1520210168
Fakultas : EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Prodi : EKONOMI SYARI'AH
Judul : “ PENGARUH PENGETAHUAN KEWIRAUSAHAAN, MOTIF BERPRESTASI, DAN KEMANDIRIAN PRIBADI TERHADAP PERILAKU KEWIRAUSAHAAN UMKM DI KABUPATEN KUDUS (STUDI KASUS PADA UMKM JENANG DI KABUPATEN KUDUS) ”

Telah diujikan pada **9 MARET 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP.197109071998021001 Ketua/Penguji I	14 Maret 2022	
<u>H. Jaenal Arifin, M.Ag.</u> NIP.197402072007011026 Ketua/Penguji II	14 Maret 2022	
<u>Ridwan, ME.</u> NID.198302041005012020 Sekretaris	14 Maret 2022	
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.SI.</u> NIP.198503212011011011 Dosen Pembimbing	16 Maret 2022	
<u>Dr. Supriyadi, M.H.</u> NIP.197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	14 Maret 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Siti Dzurriyyatul Chusna. NIM1520210168.** Menyatakan dengan sesungguhnya, bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Januari 2022
Yang membuat pernyataan,



Siti Dzurriyyatul Chusna
Nim: 1520210168

MOTTO

لَيْسَ عَلَيْكُمْ جُنَاحٌ أَنْ تَبْتَغُوا فَضْلًا مِنْ رَبِّكُمْ

Artinya: “Tidaklah dosa bagi kalian untuk mencari keutaman (rizki) dari Rabbmu..”



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmannirrahim...

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin, puji syukur ku ucapkan dengan tulus kepada Allah SWT atas kuasa dan kehendak-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa ku haturkan kepada Nabi Muhammad *shallallahu 'alaihi wassallam* dengan cahaya kebenaran Allah SWT yang disampaikan kepada umatnya telah sampai juga kepadaku. Dengan segala kerendahan hati dan segenap rasa cinti dan sayang, skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya Bapak Suparlan dan Ibu Siti Firdausiyah yang senantiasa mendoakan saya dan mendukung saya setiap waktu.
2. Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.SI., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Kepada kakak saya Ainurrohmah dan adik saya Izzatinnisa' yang bersedia memberikan arahan dan menemani saya dalam mengerjakan skripsi serta senantiasa mendoakan saya.
4. Kepada diri saya sendiri Siti Dzurriyyatul Chusna, terima kasih telah berjuang sampai hari ini, kamu hebat. *I am proud of you.*
5. Kepada teman-teman terdekat saya yang senantiasa membantu, mendukung dan mendoakan saya.
6. Serta Almamater tercinta yang saya banggakan, teman-teman ES-E 2015, *I am proud to be part of ES-E IAIN Kudus.*

Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat dan di manfaatkan dengan sebaik-baiknya, Alhamdulillah.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	أ..و	A/a
ث	Ş/s	ض	D/d	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	أ..و	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat taufiq, dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam tidak lupa peneliti sanjungkan kepada Nabi Agung Muhammad *shallallahu'alaihi wasallam*, dengan harapan semoga penulis mendapat syafaatnya di hari kiamat nanti.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir, peneliti mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu peneliti perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Surepno, M.SI., selaku Ketua Prodi Ekonomi Syari'ah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. Dr. Bayu Tri Cahya, SE., M.SI., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus beserta segenap karyawan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dengan baik.
6. Para Dosen di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan bagi peneliti, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Narasumber yang telah memberikan izin dan bimbingan serta bantuan yang luar biasa kepada peneliti berupa informasi dan data terkait penyusunan skripsi ini.
8. Kedua orang tua yang tercinta Bapak Suparlan dan Ibu Siti Firdausiyah yang selalu merestui, memotivasi, mendoakan, mendukung sepenuh hati serta yang memberikan yang terbaik untuk saya selama penyusunan skripsi.
9. Kakak dan adik saya tercinta Ainurrohmah dan Izzatinnisa' yang selalu merestui, memotivasi, mendoakan, mendukung

sepenuh hati serta yang memberikan yang terbaik untuk saya selama penyusunan skripsi.

10. Diri saya sendiri Siti Dzurriyyatul Chusna yang telah berjuang dan berdoa selalu demi selesainya penyusunan skripsi ini.
11. Suami saya Muhammad Ali Mas'ud yang selalu merestui, memotivasi, mendo'akan, dan mendukung sepenuh hati serta yang memberikan yang terbaik untuk saya selama penyusunan skripsi ini.
12. Para sahabat saya Etha, Mei, dan semua pihak yang senantiasa mendoakan dan memotivasi saya selama proses penyusunan skripsi ini.

Peneliti mengucapkan terima kasih atas segala hal yang diberikan demi selesainya penyusunan skripsi ini dan semoga Allah SWT memberikan balasan setimpal atas segala hal yang telah diberikan.

Semoga Allah SWT meridhoi pengorbanan beliau tersebut di atas dan memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda. Akhirnya peneliti telah menyelesaikan tugas akhir ini, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan para pembaca yang budiman pada umumnya. Amiin

Kudus, 21 Januari 2022
Peneliti,

Siti Dzurriyyatul Chusna
NIM : 1520210168